

Attacke gegen Thaer

Celle Kopfschütteln löst eine Aktion von Klimaaktivisten in Celle aus. Anfang September klebten sich mehrere Aktivisten während des morgendlichen Berufsverkehrs auf zwei Straßen fest. Außerdem beschmierten sie das dortige Albrecht-Thaer-Denkmal mit oranger Farbe. Gegen die Aktivisten wurden mehrere Strafanzeigen eingeleitet. Außerdem ermittelt die Polizei wegen Sachbeschädigung. Bereits kurz nach der Aktion erstrahlte die Statue wieder in ihrem alten Glanz. Die Reinigungskosten in Höhe von 2.000 Euro durch eine Spezialfirma werden laut Polizeisprecher Dirk Heitmann von der Polizeiinspektion Celle den Verursachern in Rechnung gestellt.

Das ausgerechnet Albrecht-Thaer zum „Opfer“ wurde, löst nicht nur bei der Albrecht-Thaer-Gesellschaft Kopfschütteln aus. Schließlich habe dieser zu seiner Zeit neue Wege beschritten, um Lösungen für gesellschaftliche Probleme und eine zukunftsfähige Landwirtschaft zu finden. **PM/KS**



So sah die Albrecht-Thaer-Statue in Celle nach der Farb-Attacke aus.